

PNP, Samstag 28.06.2025

Ferienprogramm steht

19 Punkte, mehr als im Vorjahr – Mitteilung in Gemeinderatssitzung

Reut. Bei der jüngsten Sitzung des Gemeinderats im Taubenbacher Bürgerhaus wurden Bauanträge behandelt. Nur zur Information waren die Errichtung einer Mehrzweckhalle im Ortsteil Straß und die Teilnutzungsänderung eines Stadels in Leiten zur Wohnung. Bei einem geplanten Einfamilienhaus mit Garage am Kirchhölzl in Taubenbach gibt es Abweichungen vom Bebauungsplan. Sie betreffen die Gebäudehöhe und eine Überschreitung der Baugrenzen. Weil alle Nachbar-Unterschriften vorliegen, erteilte der Gemeinderat sein Einverständnis.

Die Pläne für die neuen Baugebiete Mittertaubenbach und Wageneder Feld liegen derzeit im Landratsamt zur Genehmigung. Nach Auskunft des Bürgermeisters läuft die Vorbereitung für die Erschließung. Man werde in der September-Sitzung des Gemeinderats dazu Beschlüsse fassen. Nachfragen für die Bauparzellen gebe es reichlich. Über den Quadratmeter-Preis kann noch nichts ausgesagt werden. Er hängt von den Erschließungskosten ab.

Beim Tagesordnungspunkt „Mitteilungen“ sagte Bürgermeister Alois Alfranseder: Die neu gegründete Bürgerhilfe hat den ersten Auftrag vergeben. Das Sommer-Ferienprogramm für Kinder steht und umfasst 19 Punkte, einer mehr als im Vorjahr. Auch bei der „Gemeindeweiterentwicklung“ tut sich was. Hier wurde mittlerweile ein Planungsbüro beauftragt. Der Name kann erst bekannt gegeben werden, wenn die Prüfung durch das Amt für Ländliche Entwicklung erfolgt ist. Das Büro wird das Leitbild unter die Lupe nehmen und sogenannte Ortsrundgänge durchführen. Aus der Bestandsaufnahme erstellt man dann ein konkretes Umsetzungskonzept. Der Bürgermeister hofft auf eine rege Beteiligung der Bürger.

In einem letzten Punkt sollte sich der Gemeinderat noch als „Fachstelle“ zu einem Bauleitverfahren in Kirchdorf äußern. Es ging um die Aufhebung des Bebauungsplans „Hitzenauer Feld“. Da Reut davon nicht betroffen ist, wurde auf eine Stellungnahme verzichtet.

–frä